



Fête du timbre

publié le 01/03/2011



Les samedi 26 et dimanche 27 février avait lieu à l' **Espace Colonica** la fête du timbre sur le thème de "*Protégeons la terre*". Plusieurs élèves y ont participé puisque toutes les semaines au collège, ils se réunissent autour de **C Rouairoux** présidente de "**Pays de l' Autize**" [🔗](#) qui les fait travailler sur plusieurs thèmes. Certaines élèves ont d'ailleurs été primées au niveau national. D'autres associations coulongeaises et collectionneurs étaient invités pour ce week end.



